

#SÜDWEST 14. August 2020

# Nachwuchskräftewerbung 2020

**Die EVG-Jugend Frankfurt/M. traf sich Mitte August in der Geschäftsstelle Frankfurt, um die Begrüßung der neuen Nachwuchskräfte vorzubereiten.**

: Von August bis Oktober starten wieder über 500 junge Kolleg\*innen ihre Berufsausbildung oder ihr duales Studium in den Betrieben in und um Frankfurt/Main. Für jede\*n von ihnen wurde ein EVG-Willkommensgeschenk zusammengestellt. Wir danken der Ortsjugendleitung Frankfurt herzlich für ihr großartiges ehrenamtliches Engagement und freuen uns, die neuen Kolleg\*innen in den Betrieben und in der EVG begrüßen zu dürfen!